

C'est là petite histoire des gens simples, des personnes agées, des jeunes, des artistes, des bûcherons, des curieux, des adorables et des malades, qui ont pensé qu'un lieu pour se retrouver va leur apporter un bonheur simple, dans la Grande Histoire de la performance, la compétition, des arts dématérialisés et de l'opposition des uns pour appartenir aux autres.

C'est la petite histoire des gâteaux, des personnes simples, des jeunes, des artistes, des bûcherons, des curieux, des adorables et des malades, qui ont pensé qu'un lieu pour se retrouver va leur apporter un bonheur simple, dans la Grande Histoire de la performance, la compétition, des arts dématérialisés et de l'opposition des uns pour appartenir aux autres.

C'est la petite histoire de personnes qui ont une prise de conscience écologique et qui ont compris qu'il faut donner une place plus mondiale au local, aux produits biologiques, évitant les conséquences sur d'autres façons de vivre... dans la Grande Histoire du monde globalisé, où les marchandises sont le tout de la terre pour être consommées, où les personnes vont se diviser à l'autre bout du monde sans voir la beauté qu'ils ont sous les yeux.

C'est la petite histoire de personnes qui ont une prise de conscience écologique et qui ont compris que les choses matérielles servent une vie aux choses, dans la Grande Histoire d'une société qui produit tellement qu'elle crée sous les choses matérielles une deuxième vie aux choses, intuitives tandis que les ressources naturelles sont précieuses et limitées.

C'est la petite histoire d'un projet qui cherche à réutiliser le matériel usagé, faire au mieux avec peu d'argent, réparer pour redonner ainsi à la Grande Histoire des relations humaines, du vivre ensemble.



Le maire, Hervé SERNIGUET,
l'ensemble des membres du conseil municipal
ainsi que toute l'équipe des employés de la mairie
vous souhaitent de très belles fêtes de fin d'année et
vous présentent tous leurs vœux de bonheur pour cette nouvelle année 2020.

La fin du mandat de l'équipe municipale actuelle approche.

L'équipe a fait de son mieux pour écouter ses administrés et mener des actions pour répondre aux besoins.

Cette carte, c'est aussi l'occasion de remercier sincèrement et chaleureusement les habitants de cette commune pour leur soutien durant ses 6 années sur des projets comme...

*La création
de la commune nouvelle
et votre présence aux
réunions de sensibilisation.*

*Un travail sur les économies
d'énergie (en remplaçant par
exemple les ampoules sodium
par des ampoules à led).*

*L'ouverture
d'un café
associatif.*

*La mise en place d'un site internet sans cesse alimenté
(on pense notamment aux pages réservées aux événements
permanents & ponctuels, aux comptes-rendus municipaux
régulièrement déposés, aux pages pour l'emploi, la jeunesse,
l'école ou encore aux associations du village, aux diaporamas
photo en carrousel, à notre biodiversité et notre patrimoine).*

*Les articles des magazines communaux
(Echo de la Boumbouride, Flash Info,
Flash Express) et des rubriques phares
comme Coup de Pouce aux Entrepreneurs
et Graines de talents.*

*Des travaux
d'embellissement et
de l'ère nécessité
sur nos voiries.*

*Le printemps
des aînés.*

*La réfection et
mise aux normes de la
salle du temps libre.*

*La cabine
à lire.*

*Des manifestations
comme le vide-grenier,
la fête des associations
ainsi que celle de notre
beau village.*